



Accidente en La Salvajina cobró la vida de Jhon Jairo

09:19 pm 24-septiembre

Campesinos del norte del Cauca indicaron que Jhon Jairo Bolaños murió en medio de un accidente que se registró cuando este ciudadano se movilizaba en una lancha por el embalse de La Salvajina, ubicado entre los municipios de Suárez y Morales.

Explicaron los pobladores de la vereda Santa Bárbara, sitio donde se registró el accidente, que cinco personas navegaban en la embarcación, cuando de un momento a otro, esta se hundió.

“Cuatro de las personas lograron flotar y luego nadar hacia la orilla mientras que Jhon Jairo Bolaños no corrió con la misma suerte, ahogándose, por eso fue necesario la ayuda de los corristas”, relataron.

Los integrantes del cuerpo de bomberos de Morales, con el apoyo de la comunidad de la zona, rescataron del cuerpo sin vida hoy lunes en horas de la tarde y fue trasladado al municipio de Piendamó a la respectiva necropsia

Hay que anotar que la gran mayoría de transporte fluvial, como canoas o lanchas no, cuenta con los respectivos chalecos salvavidas para el uso de las personas que usan este servicio de transporte fluvial.

También vale indicar que hace aproximadamente quince días, la empresa que administra esta reserva artificial suspendió la navegación por el lugar, a raíz de los problemas de orden público que se presentaban en esta zona del departamento.



Jhon Jairo Bolaños,
víctima.